



きゅうきよく 究極のクリスマス・クイズ

ポピュラー・ソングによると、クリスマスは「1年で最も素晴らしい時季」です。クリスマスは、休日きゅうじつを祝いわう人々ひとびとにとっては神聖しんせいな日ひとなり、小売こうり会がい社しゃにとっては商業しょうぎょうてき的な恩恵おんけいをもたらしものとなります。けれども、12月25日がつにちのイメージをかもし出だしている飾り付けかざりつけやクリスマスツリーやプレゼントやフルーツケーキの背後はいごには、何なにがあるのでしょうか？ また、クリスマスが12月25日である[いわれ]は、どこから来るのでしょうか？

クイズを始める ↓ (答えは、全部の質問の後にあります)

質問1. アメリカ政府がクリスマスを正式に国の休日に指定したのは、何年でしょうか？
(正しい答えを選んでください。)

- 1790年
- 1870年
- 1910年

質問2. なぜ、初期のヨーロッパ人は冬至を祝ったのでしょうか？

- これから日中の時間が長くなることを喜ぶため
- キリストの誕生を祝うため
- 収穫期が終わったことを示すため

質問3. 古代ローマ時代に祝われた冬の祭りではないものは、下のどれでしょうか？

- サートウルナーリア
- ユベナリア
- バッカス

質問4. 初期の教会は、なぜ12月25日をクリスマスの日としたのでしょうか？

- 異教の冬至のお祭りと張り合うため
- キリストの誕生を祝うため
- イースターのように、新たな休日を増やすため

質問5. なぜ初期のクリスマスキャロルを歌う人たちは、1軒ずつ家を回ったのでしょうか？

- みんなを元気づけるため
- お金をもらうため
- 食べ物をもらうため

質問6. イギリスの統治者で、権威の座に就いた時にクリスマスを中止させたのは、だれでしょうか？

- ヘンリー8世
- エリザベス1世
- オリバー・クロムウェル

質問7. 商店がクリスマスの買い物を宣伝し始めたのは、いつでしょうか？

- 1750年
- 1820年
- 1905年

質問8. ボクシングデーとは、何でしょうか？

- ボクシングデーとは、クリスマスの飾り付けを片付ける休日のこと。
- ボクシングデーとは、家族の集まりを解散してそれぞれ自宅へ帰る休日のこと。
- ボクシングデーとは、クリスマスシーズンの間、ずっと働かなければならなかった使用人に休みをあげるための休日。

質問9. クリスマス・シーズン中に外に明かりをともすという伝統は、どのようにして始まったのでしょうか？

- 屋外に明かりをともすという習慣は、東の博士達が見た星の象徴として、初期の教会のころから始まりました。
- アッシジの聖フランシスが、クリスチャンの信仰を伝えるために、キリスト降誕の場面を屋外に作り、明かりをともしました。
- 17世紀から、旅行中の家族を導くために、人々は家の外に明かりをともすようになりました。

質問10. 12月25日が、イエス様の誕生日として正確であるかもしれない理由とは？

- 他のある宗教でも、12月25日を彼らの神の誕生日としているから。
- 聖書のヘブライ語の翻訳には、イエス様の誕生が冬至に近かったと書かれているから。
- 聖書の年代学者が、キリストはクリスマスの9か月前である3月25日に受胎されたと信じているから。

* * *

答え1. 1870年。米国議会がクリスマス^{せいしき}を正式^{くに}に国の休日^{きゅうじつ}として指定^{してい}した時^{とき}、クリスマス^{せいそくてき}の世俗^{せいしつ}的な性質^{おおやけ}も、公^{みと}に認められるようになりまし

答え2. これから日中^{にちちゅう}の時間が長^じくなることを喜^{なが}ぶため。初期^{よるこ}のヨーロッパ人^{しよき}は、1年^{じん}で最も夜^{もつと}の時間が長^{よる}い冬至^{とうじ}の日^ひを、日中^{にちちゅう}の時間が長^{なが}くなり始める日^{はじ}の始まり^ひとして、また太陽^{たいよう}の復活^{ふっかつ}を表^{あらわ}すものとして区別^{くべつ}していました。人々^{ひとびと}は、冬^{ふゆ}の間飼^{あい}い続けること^{いだか}のできない家畜^{かちく}を屠殺^{とさつ}し、12月^{がつ}の終わり^おごろから1月^{がつ}まで、ごちそう^たを食べました。

答え3. バッカス。ローマでは、人々^{ひとびと}は、農業^{のうぎよう}の神様^{かみさま}サートウルヌスに敬意^{けい}を表^{ひよう}して、12月17日^{がつ}から24日^{にち}までの間^か、無秩序^{あいだ}などんちゃん騒ぎ^{むちつじよ}のお祭り^{さわ}であるサートウルナーリア祭^{まつ}を祝^{さい}っていました。また、ローマではその他^い、ローマの子供達^{ほか}を祝^{こども}うユベナリア祭^{あかご}、それに赤子^{あかご}の神^{かみ}であるミトラ^{まつ}を祝^{まつ}うお祭り^{とうじ}も、冬至^{とうじ}のころに祝^{まつ}われていました。

答え4. 異教^{いきぎょう}の冬至^{とうじ}のお祭り^{まつ}と張り合^はうため。4世紀^はまでには、教会^あは、異教^{せいき}の冬至^{きぎょうかい}のお祭り^{まつ}と張り合^はうための休日^{きゅうじつ}がクリスチャン^{たち}達^{ひつよう}には必要^{はんだん}であると判断^{はんだん}しました。それで教会^{きぎょうかい}指導者^{どうしや}達は、キリスト^{ごうたん}降誕^{かうたん}のお祭り^{まつ}をするのに12月^{がつ}25日^{にち}を選びました。

答え5. お金^{かね}をもらうため。初期^{しよき}のクリスマス^{せい}のころは、サートウルナーリア祭^{さい}と時期^{じき}が近^{ちか}かったので、ローマのお祭り^{まつ}の余^{あま}りを吸収^{きゅうしゅう}するような休日^{きゅうじつ}となりました。中世^{ちゆうせい}のクリスマス^{せい}には、ごちそう^くを食^のい飲^のみし、どんちゃん騒ぎ^{さわ}をし、お金^{かね}をほどこしてもらうためにクリスマス^{せい}キャロル^{うた}を歌^{まわ}って回^{とくしよく}るという特色^{とくしよく}がありました。

答え6. オリバー・クロムウェル。信心^{しんじんぶか}深いピューリタン^{せいきやうと}（清教徒^{せいきやうと}）は、キリスト^{なまえ}の名前^{なまえ}がそのよう^{かじよう}に過剰^{もち}に用^{もち}いられることを認め^{みと}ず、そのよう^{かじよう}な休日^{きゅうじつ}は神^{かみ}への冒^{ぼう}とくであると考^{かんが}えました。そして、オリバー・クロムウェル^{かね}は、1645年^{ねん}にイギリス^{いぎりす}の権威^{けんい}の座^ざに就^ついた時^{とき}、クリスマス^{せい}を中止^{ちゆうし}することさえしました。

答え7. 1820年。商店^{しょうてん}がクリスマス^{せい}関連^{かんれん}商品^{しやうひん}の広告^{こうこく}を新聞^{しんぶん}にのせ始めた^{はじ}のは、1820年^{ねん}のことでした。そして1867年^{ねん}までには、ニューヨーク市^しのメイシーズ・デパート^しが、クリスマス^{せい}イブ^いに買^かい物^{もの}客^{きゃく}がクリスマス^{せい}ぎりぎりの最後^{さいご}の買^かい物^{もの}ができるように、真夜中^{まよなか}まで開店^{かいてん}しているようになりまし

答え8. 12月26日はボクシングデーですが、それはもともと、クリスマスシーズン中働かなければならなかった使用人や勤労者のための休日として始まりました。こういった人達は、クリスマスの翌日は仕事を解かれ、かつ報酬として雇い主から贈り物をもらいました。

答え9. アッシジの聖フランシスは、実物大の飼い葉おけの赤ちゃんの場面を作れば、イエス様の物語を分かりやすく明確に伝えることができると信じて、1223年にこの習慣を始めました。

答え10. 年代学者たちは、世界が春分の日に造られ、その4日後の3月25日には光が創造されたと計算しました。イエス様の存在は新しい時代、あるいは新たな創造の始まりを示していたので、聖書の年代学者達は、イエス様の受胎も3月25日で、誕生がその9か月後の12月25日であると推測しました。

出典 : <https://play.howstuffworks.com/quiz/christmas-quiz>